

En la 4T estamos más unidos que nunca, asegura Sheinbaum

RENÉ RAMÓN E ISRAEL DÁVILA
CORRESPONSALES
TEXCOCO, MÉX.

Claudia Sheinbaum aclaró a los adversarios de la Cuarta Transformación que en Morena “estamos más unidos que nunca” porque la unión es con el pueblo y la continuidad con la transformación de México.

La ex jefa de Gobierno de la Ciudad de México, de visita por este municipio, se reservó hacer cualquier mención de las diferencias entre los aspirantes de la 4T.

Aclaró que en su partido y entre quienes desean dar continuidad al proyecto de la 4T no hay divisiones. Además, las encuestadoras se seleccionaron en una tómbola.

“Que no le quede la menor duda a nadie, porque estamos más unidos que nunca, aquí no hay divisiones, y la unión más importante es con el pueblo de México. Porque la transformación es con el pueblo.”

Ante sus seguidores reunidos en la asamblea informativa realizada en las instalaciones de la Feria del

Caballo, Sheinbaum reafirmó las dos razones por las cuales decidió participar en el proceso. Primero, por convicción por la lucha histórica, y segundo, porque es tiempo de mujeres.

Más tarde, en la capital mexicana, ante más de 3 mil jóvenes congregados en el Salón Rojo de Toluca, dijo que a diferencia del proyecto del conservadurismo, que representa el pasado, la 4T es presente y futuro y durará muchos años más en el país.

Consideró que a una semana de terminar los recorridos por el país, y de que el partido y varias empresas comiencen a levantar encuestas para determinar quién será la o el responsable de coordinar los comités de la 4T, es irreversible que la transformación de la vida pública de México que inició Andrés Manuel López Obrador tenga continuidad, así lo señalan los estudios demoscópicos.

▼ Claudia Sheinbaum estuvo de gira en Texcoco. Foto Cuartoscuro



Morena está más unido que nunca, asegura Sheinbaum

Luego de que Marcelo Ebrard la acusara de recibir apoyos indebidos, la exmandataria afirma que no hay divisiones en el partido; llama a continuar el movimiento de transformación

SUCESIÓN  2024

MARÍA CABADAS,
CLAUDIA GONZÁLEZ
Y ALEHÍ SALGADO

—nacion@eluniversal.com.mx

La exjefa de gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, aseguró que Morena está unido y no existen divisiones. Ello, luego de que esta semana fuera señalada por el excanciller Marcelo Ebrard de recibir apoyos indebidos y de que éste se inconformara también por la elección de las empresas encuestadoras que definirán coordinador nacional de la Defensa de la Cuarta Transformación.

“Que no quepa duda, Morena está más unido que nunca y no hay divisiones”, enfatizó la aspirante a la candidatura presidencial, quien afirmó que la unión más importante es con el pueblo de México y ésta nunca podrá romperse.

Las declaraciones de Sheinbaum Pardo se dieron también una vez que fueron insaculadas las cuatro empresas que realizarán las encuestas espejo al sondeo que levantará Morena en el país para definir a su abanderado presidencial y en la que finalmente se incluyó la propuesta que hizo Marcelo Ebrard, al ceder su lugar el senador con licencia Ricardo Monreal.



En un mitin en Toluca, Estado de México, ante cientos de jóvenes, Claudia Sheinbaum Pardo les agradeció su entrega al proyecto que encabeza el Presidente y afirmó que en la Cuarta Transformación hay relevo generacional.

GERMAN ESPINOSA. EL UNIVERSAL



Las encuestadoras propuestas por Claudia Sheinbaum, Adán Augusto López, Marcelo Ebrard y Manuel Velasco serán las que definen en los próximos días al segundo candidato presidencial en la historia de Morena.

Sin embargo los nombres de las empresas encuestadoras no serán revelados y éstas deberán firmar un acuerdo de confidencialidad.

En este sentido, el excanciller Ebrard Casaubon agradeció ayer a Monreal Ávila que le haya cedido su lugar en la propuesta para elegir encuestadora: "Reconozco y agradezco el gesto de Ricardo Monreal para hacer posible nuestra participación en la encuesta para determinar quién encabezará la defensa de la 4T. Buen compañero y amigo, muestra su altura de miras y talento político. Abrazo y nuestra gratitud, Ricardo", escribió el exfuncionario en redes sociales.

"Siguen con la transformación"

La exjefa de Gobierno realizó ayer una gira por el Estado de México,

"Seguridad, reto para próximo gobierno"

● Jalisco no puede ser un "paraíso de impunidad", dijo Adán Augusto López, aspirante a la candidatura presidencial de Morena, en un mitin que realizó en Ocotlán, Jalisco.

Lo anterior, tras la desaparición de cinco jóvenes la semana pasada en Lagos de Moreno. Señaló que la entidad enfrenta muchos problemas, principalmente de inseguridad. "Nunca más un hombre o una mujer, nunca más nuestros jóvenes y niños deben

desaparecer aquí en Jalisco y en ninguna parte del país", enfatizó.

En su día 62 de recorridos por el país, López Hernández dijo que el reto para la próxima administración federal será la seguridad y los miles de casos de desaparición que existen en el país.

"Va a haber seguridad para todos. Ese es el reto. Nunca más un desaparecido en México. Nunca más la impunidad como sello", subrayó. ● Enrique Gómez

con asambleas informativas en Texcoco y Toluca.

En el primer sitio, la exmandataria capitalina subrayó que la educación no es una mercancía, sino un derecho consagrado en el artículo tercero constitucional.

"Como jefa de Gobierno y fiel a mis principios que son los de la

Cuarta Transformación, construí siete preparatorias nuevas y entre 2018 y 2019 y el ciclo escolar 2022-2023, ya hay 5 mil estudiantes más", resaltó.

En Toluca, afirmó que en la Cuarta Transformación hay relevo generacional, ello en un discurso ante cientos de jóvenes a quienes agra-

decio su entrega al proyecto que encabeza el presidente "más querido de la historia de México, Andrés Manuel López Obrador".

Resaltó que muchos de los asistentes eran niños o apenas unos bebés cuando desaforaron a López Obrador o cuando ocurrió el fraude electoral de 2006 y eran muy jóvenes cuando se dio la compra del voto de 2012, mientras que hoy están en lucha defendiendo los intereses de la nación.

"México tiene jóvenes que están con el pueblo y son ustedes que caminan por los derechos y las libertades, por la igualdad. Los convoco a que sigamos luchando, porque el Presidente no se ha cansado de luchar y el pueblo tampoco. Los convoco a seguir luchando en unidad con el pueblo de México, nunca olvidando los principios, porque las causas y principios no sólo son para llegar a un cargo público, sino se trata de seguir avanzando en el bienestar del pueblo de México, por el rumbo de la 4T", aseguró. ●

LUIS CAMACHO



Les pidió a los jóvenes que la acompañaran continuar con el proceso de transformación

VINIERON DE DIFERENTES PARTES DEL PAÍS

Claudia Sheinbaum apoyará a los jóvenes

SANDRA HERNÁNDEZ CHÁVEZ

Portando pancartas y mantas, los jóvenes asistentes aseguraron que seguirán ayudando en la transformación del país y en la continuidad del gobierno

Tras señalar que en todo momento apoyará a los jóvenes para que tengan acceso a una educación de calidad y oportunidades, Claudia Sheinbaum Pardo, aspirante a la presidencia de la República, aseguró que este sector de la población nunca más será reprimido por defender la democracia.

Durante una visita a Toluca, como parte de las asambleas informativas para el proceso de definición de la coordinación de la Defensa de la Transformación, se reunió con jóvenes provenientes de diferentes estados del país, como Veracruz, Querétaro, Campeche, Puebla, Jalisco, Tlaxcala, Ciudad de México, Aguascalientes, Hidalgo, Sinaloa, Oaxaca, Michoacán, Durango, Colima, San Luis Potosí, Morelos, Guerrero, Tamaulipas, Chiapas y Guanajuato, ante quienes se comprometió a garantizar sus derechos fundamentales.

"¡Nunca más la represión en nuestro país!, pero tampoco ¡nunca más un joven dejará de estudiar!, porque no es aceptado en la escuela o en la universidad. No debemos permitir que vuelvan a repetirse los hechos de violencia en una plaza pública", manifestó.

Portando pancartas y mantas los jóvenes asistentes aseguraron que seguirán apoyando la transformación en el país, la

Antes de despedirse gritó vivas: a la 4 Transformación, al Estado de México, a Delfina Gómez, al pueblo mexiquense, al presidente de México, Andrés Manuel López Obrador y a México

continuidad en el gobierno, así como el cambio verdadero, a lo que Sheinbaum Pardo indicó que el proceso de transformación en el país ya nadie lo detiene.

"Muchos de ustedes eran unos bebés cuando se registró el fraude del 2006, y eran apenas unos niños cuando fue la compra del voto en el 2012, y hoy están en lucha defendiendo los intereses de la nación", manifestó.

Al destacar que en algunos casos estos jóvenes tuvieron que viajar más de 20 horas para llegar a esta reunión, destacó que se tiene al presidente que ha dado mejores resultados en el país, pero también con el mayor carisma.

Finalmente, Claudia Sheinbaum se comprometió a seguir escuchando a los jóvenes de México, porque son el futuro del país y es fundamental que cuenten con mejores oportunidades.

CLAUDIA SHEINBAUM EN TEOCOCO

La exjefa de gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum Pardo aseguró que será la próxima coordinadora nacional de la Defensa de la Cuarta Transformación, porque es tiempo de mujeres y además lleva un año encabezando las encuestas.

Fue minutos antes del mediodía cuan-

do Sheinbaum Pardo acompañada por el delegado del Estado de México, Raúl Morón y delegado especial de Morena para el Estado de México, el senador Higinio Martínez Miranda arribó a las instalaciones de la Feria Internacional del Caballo (FIT), donde ya era esperada por cientos de personas.

Sheinbaum Pardo explicó a los asistentes que una vez que terminen los recorridos para dar a conocer las asambleas informativas en el país, iniciará un proceso de encuestas. Preciso que serán una serie de encuestas diferentes al mismo tiempo, una por la Comisión de Encuestas de Morena y cuatro de encuestadoras que fueron elegidas a través de una tómbola en días pasados.

"Va a ser un proceso muy observado, porque en cada lugar donde se realice una encuesta, habrá observadores de los seis compañeros que estamos participando en este proceso, pero estoy convencida por el cariño que he recibido, por el entusiasmo y porque es tiempo de la transformación y de las mujeres que vamos a ganar la encuestas de nuestro movimiento. El próximo seis de septiembre ya se sabrá quién será la coordinadora nacional de la Defensa de la Cuarta Transformación, es más llevamos un año arriba en las encuestas", dijo.

Durante su mensaje, Sheinbaum Pardo resaltó los logros y obras del presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, señaló que es la diferencia entre el pasado, el presente y el futuro.

"El pasado es el pasado de privilegios, de corrupción, donde se entregaba la Patria de las privatizaciones y de los grandes lujos de los gobernantes que nunca pisaban el territorio y nunca veían al pueblo. El presidente después de una larga lucha ha demostrado que hay un nuevo rumbo en nuestro país y es la Cuarta Transformación de la vida pública de México".

OTOMÍES LE DAN CORONA PARA FUERZA DE MANDO

Durante su visita en la comunidad de San Pablo Autopan, en Toluca, Claudia Sheinbaum Pardo, aspirante a coordinar la defensa de la Transformación en medio de aplausos afirmó que es tiempo de las mujeres y de la 4T, pues esta última es el presente de México.

En el segundo punto de la gira de trabajo por este municipio, debido a la fuerte lluvia que azotó a la capital mexiquense la tarde-noche de este sábado la Asamblea programada en ese lugar fue breve y prometió que una vez sea la ganadora del proceso regresará para encabezar un evento más.

Reiteró que es tiempo de mujeres y en la entidad se hizo historia con el triunfo de la gobernadora electa, Delfina Gómez Álvarez, quien pronto trabajará por el pueblo mexiquense.

Antes de despedirse gritó vivas: a la 4 Transformación, al Estado de México, a Delfina Gómez, al pueblo mexiquense, al presidente de México, Andrés Manuel López Obrador y a México, lo cual lo hizo en tres ocasiones seguidas. **con la colaboración de Fernando Solís y Adriana García**

ES PUNTERA EN LAS ENCUESTAS

Claudia Sheinbaum se reúne con los jóvenes de Toluca

La ex jefa de gobierno de la Ciudad de México recalcó que este sector de la población lucha por los derechos, las libertades y la igualdad



▲ Al evento se dieron cita líderes de todas las regiones mexiquenses y de otras entidades. Foto especial

REDACCIÓN

Este sábado, la puntera en las encuestas, Claudia Sheinbaum, visitó la capital del Estado de México, quien, con 16 puntos, se posiciona arriba del excanciller Marcelo Ebrad, con 43.7 por ciento de las preferencias.

La ex jefa de gobierno de la Ciudad de México se reunió con jóvenes mexiquenses en el Salón Rojo del Club Toluca, donde afirmó que las nuevas generaciones son testigos de la evolución del movimiento de transformación, por lo que los instó a continuar luchando al considerarlos el relevo, “que nunca vean la historia y su país caminar

sin ustedes”.

Mencionó que los jóvenes luchan por los derechos, las libertades y la igualdad, por ello, quienes quieren estudiar la universidad no deben ser rechazados, ni se debe sacrificar a los que quieren hacer su vida con libertad y democracia.

“El presidente no se ha cansado de luchar y el pueblo tampoco, entonces los convoco a seguir luchando en unidad con el pueblo de México, nunca olvidando los principios porque la lucha, las causas y principios, no sólo son para llegar a un puesto o un cargo público, sino para seguir avanzando en el bienestar del pueblo de México”, señaló.

La morenista consideró que hay dos proyectos de nación, por un la-

do, el de los privilegios y la corrupción, que rechazan los programas sociales y aquel que cree en los derechos de la democracia, en las libertades y la igualdad, donde México es un país con futuro.

Reiteró la importancia de diferenciar el movimiento que representa con el proyecto del conservadurismo que abanderó la derecha, donde luchan por privilegios, que nace de un sistema neoliberal que tacha de flojos a los jóvenes que no estudian y que el que es pobre es pobre porque no trabaja.

“Nosotros no cerramos escuelas, abrimos escuelas, porque no cerramos fuentes de empleo, pero bien remunerado con bienestar porque no abandonamos al que menos tiene sino le tendemos la mano para que salga adelante, por el bien de todos”.

Al evento se dieron cita líderes de todas las regiones mexiquenses y de otras entidades, además de la asistencia de María Teresa Ealy Díaz, Coordinadora Nacional de SUMA Jóvenes, frente a ellos, la aspirante presidencial de morena llamó a los jóvenes a seguir luchando.

La ex jefa de gobierno de la CD-MX se despidió de su evento en el Edomex donde se mantiene en el primer lugar desde el 15 de junio, cuando se levantó la primera encuesta entre las corcholatas, ya que tuvo 43.3 por ciento de aceptación, por 29.5 por ciento de Ebrad.